Becas Santander Erasmus - El Mundo - 18/12/2020

Becas Santander Erasmus, una oportunidad única para estudiar en Europa



ace unos días, el Ministro de Universidades, Manuel Castells, la presidenta de Banco Santander, Ana Botín, y el presidente de Crue Universidades Españolas, José Carlos Gómez Villamandos, se encargaban de sellar su acuerdo de colaboración para el desarrollo de la tercera edición de las Becas Santander Erasmus 2021/2022, un programa que concederá 2.152 becas de hasta 2.000 euros para universitarios de toda España. Su objetivo principal es impulsar el progreso académico de los estudiantes a través de la internacionalización, que hoy se convierte, más que nunca, en un valor de futuro para los jóvenes.

Además, las condiciones de acceso a estas becas, que prestarán especial atención a las circunstancias socioeconómicas más desfavorables, promueven un año más valores fundamentales para las tres instituciones como son la igualdad de oportunidades, la inclusión y el reconocimiento de la excelencia académica de los jóvenes.

"Aprendí a ser responsable de mí misma, a gestionar mejor mi tiempo, a desenvolverme en un entorno nuevo y desconocido, y a buscar soluciones para todo tipo de proble"La beca me permitió vivir en la ciudad de mis sueños, siempre recordaré aquel año como uno de los mejores de mi vida. El Erasmus me permitió salir de mi zona de confort, conocer gente nueva y descubrir mundo". Es lo que nos cuenta María Alonso. estudiante de último curso de Derecho y ADE en la Universidad Francisco de Vitoria que disfrutó el año pasado de una beca Santander Erasmus. Una experiencia para completar y ampliar formación en un país europeo a la que pueden optar más de 2.100 universitarios españoles con la nueva edición de las Becas Santander Erasmus para el curso 2021-2022.

mas que pudieron surgir durante mi estancia en París", recuerda María, que no duda en recomendar la experiencia a todo el mundo "por la oportunidad que Erasmus ofrece de desarrollo a nivel personal y profesional en todos los ámbitos. Yo misma repetiría si pudiera".

La III edición de las Becas Santander Erasmus contará con una financiación de más de 1.3 millones de euros para la concesión de 2.152 becas de 2.000 y 500 euros a jóvenes que quieran cursar sus estudios en un centro universitario de la Unión Europea y realizar prácticas profesionales internacionales. En su segunda edición, este programa de recibió más de 27.000 solicitudes.

Para Ana Botín, "no hay mejor inversión que la educación para avanzar hacia un nuevo modelo más productivo, abierto, inclusivo y sostenible, basado en el conocimiento y en el talento". "Es esencial acelerar la integración de las nuevas tecnologías en la educación, fomentar las capacidades y habilidades adecuadas desde la universidad para impulsar la empleabilidad, el emprendimiento y una investigación científica eficaz vinculada a los procesos de inno-

vación y creación de empresas", añadió Botín.

Por su parte, el presidente de Crue Universidades Españolas, José Carlos Gómez Villamandos, considera que estas becas "abundan en la defensa del principio de igualdad de oportunidades del Sistema Universitario Español y contribuyen a evitar que ningún estudiante se quede fuera por causas ajenas a sus capacidades y talento".

Los jóvenes que quieran optar a una Beca Santander Erasmus, pueden realizar su inscripción a través de la plataforma www.becas-santander.com hasta el 15 de marzo de 2021.

El programa Erasmus+ de la Unión Europea, gestionado en los ámbitos de la educación y la formación por el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), adscrito al Ministerio de Universidades, lleva 33 años funcionando y se han beneficiado más de 600.000 universitarios de nuestro país. En España, se adjudican más de 56.000 movilidades internacionales para estudiantes de Educación Superior al año, tanto para estudios como para prácticas en el extranjero.